

4 HISTOIRE NATURELLE

arbrisseaux du genre suivant. Leurs fleurs, portées sur de longs pédoncules munis de bractées à la base, forment des espèces de corymbes à l'aisselle des feuilles ou à l'extrémité des rameaux. Les kalmies sont originaires d'Amérique; on les cultive dans nos jardins à cause de la beauté de leurs fleurs. On en connoît quatre espèces.

La kalmie à larges feuilles (*kalmia latifolia*, Linn.). Cette espèce est originaire du nord de l'Amérique, et cultivée dans nos jardins. Sa hauteur est de six pieds; il est toujours vert, et fleurit une partie de l'année; son tronc est droit, ses rameaux sont prolifères, et leur ensemble forme un corymbe. Ses belles fleurs d'un rouge vif un peu pourpré, sont également disposées en corymbe à leur extrémité. Les feuilles éparses et ramassées au-dessous des fleurs, sont longues de deux pouces environ, moitié moins larges, rétrécies en pointe aux deux bouts, très-entières